

Helga drückt mit 75 noch aufs Gaspedal

HOHENSTEIN-E. - Was für ein Erfolg trotz Dauerregens: Für Motorsport-Enthusiasten gab es am Wochenende nur ein Ziel - die ADAC Sachsenring Classic auf der Traditionsstrecke in Hohenstein-Ernstthal. Mit mehr als 700 Teilnehmern in oder auf historischen Rennmaschinen verbuchte der ADAC einen Teilnehmerrekord. Mit an den Start ging im Melkus MT-77 auch Helga Heinrich-Streudel mit stolzen 75 Jahren (gr.F.). Gefragt waren vor allem die Startplätze in der Tourenwagen-Revival-Serie (kl.F.). ary

